



RAPPORT ANNUEL DE L'ADMINISTRATEUR DE LA LISTE DE CLASSEMENT

Les parties validées pour la liste de classement en 2011 ont atteint le nombre de 61'063 au total, soit environ 1'000 parties de plus par rapport à 2010. Ce qui représente une hausse légère après la baisse marquante de l'année précédente. 15'330 parties ont été disputées lors de 108 tournois internationaux, 30'851 à l'occasion de 112 manifestations nationales; 12'258 l'ont été lors de 112 tournois régionaux et 2'624 dans 30 tournois internes de clubs. Le nombre total de tournois validés dans toutes les catégories est monté de 354 à 359. Ceci montre que le nombre de participants est en diminution, mais que le nombre de tournois est en augmentation ce qui nécessite plus de temps pour saisir les données. La tendance montre que de moins en moins de joueurs se répartissent sur plus de tournois.

Comme ces dernières années, la transmission des résultats, les annonces de tournois ainsi que la correspondance relative à la liste de classement, se sont déroulés principalement par e-mail. La part qui se traite par courrier normal ou par téléphone reste insignifiante. La moyenne de demandes à traiter par e-mail est restée au niveau de 2010 avec environ 40 par mois.

Le nombre de corrections et de compléments en 2010 s'est presque doublé et est monté de 44 à 81. Ce qui veut dire que le nombre d'erreurs de transmission a nettement augmenté et ainsi agrandi l'effort pour les corrections.

En automne 2011 la commission responsable a lancé un projet pour l'adaptation de l'enregistrement et l'exploitation de la liste de classement. Ce projet a bien démarré et devrait être conclu vers la fin de l'année 2012. Ceci sera aussi le moment où je ne serai plus disponible pour le poste d'administrateur de la liste de classement.

Pour terminer mon rapport, je tiens à remercier tous les fonctionnaires et responsables de tournois pour l'agréable collaboration.

Helmut Löffler
Administrateur de la liste de classement